

# Hohenloher Zeitung vom 22.09.2016

## Serbische Delegation zu Gast



20 Agrarschüler und Schüler der Lebensmitteltechnologie aus der Autonomen Provinz Vojvodina in Serbien sind derzeit zu Gast in der Akademie. Foto: privat

drei Lehrern und zwei Ministeriumsvertretern der Autonomen Provinz in der Akademie für Landbau und Hauswirtschaft in Kupferzell untergebracht sind. Von dort aus starten die Ausflüge zu den vielfältigen Programmpunkten.

Die Gäste besuchen landwirtschaftliche Betriebe verschiedener Ausrichtungen, Betriebe im vor- und nachgelagerten Bereich, die Dorfkäserei Geifertshofen und eine Wurstmanufaktur in Schwäbisch Hall. Sie informieren sich über die Themen Milchvieh und Milchautomaten, Schafbeweidung, Biogasanlagen und Photovoltaik. Besonders

interessiert ist die Delegation an der gebündelten Erfassung der Erzeugnisse, der Vermarktung der Produkte, sei es die Direktvermarktung von Obst, Gemüse, Salat und Eiern aus der Region zum Beispiel über Hofläden. Diese gibt es in der Autonomen Provinz Vojvodina nicht in dieser Professionalität.

Auch die Richard-von-Weizsäcker-Schule in Öhringen wird beabsichtigt, eine berufliche Schule mit agrarwissenschaftlichem Gymnasium und Werkstätten. Ein begehrtes Fotomotiv waren die riesigen Traktoren des Landmaschinenhändlers John Deere in Mannheim.

### Agrarschüler aus Serbien

20 Agrarschüler und Schüler der Lebensmitteltechnologie aus der Autonomen Provinz Vojvodina in Serbien sind derzeit zu Gast in Baden-Württemberg. Am Dienstag begrüßte Regierungspräsident Wolfgang Reimer die 17- und 18-Jährigen, die mit